

## Upm y la empresa a cargo del Ferrocarril Central expresan su pesar por la trágica muerte de dos policías atropellados en las vías

Sociedad



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 61
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/upm-y-la-empresa-a-cargo-del-ferrocarril-central-expresan-su-pesar-por-la-tragica-muerte-de-dos-policias-atropellados-en-las-vias\\_15850.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/upm-y-la-empresa-a-cargo-del-ferrocarril-central-expresan-su-pesar-por-la-tragica-muerte-de-dos-policias-atropellados-en-las-vias_15850.php)

**UPM Y LA EMPRESA A CARGO DEL FERROCARRIL CENTRAL EXPRESAN SU PESAR POR LA TRÁGICA MUERTE DE DOS POLICÍAS ATROPELLADOS EN LAS VÍAS**

*Sociedad*

*Upm y la empresa a cargo del Ferrocarril Central expresan su pesar por la trágica muerte de dos policías atropellados en las vías*

**UPM y la firma responsable del Ferrocarril Central lamentan profundamente el trágico fallecimiento de dos policías que fueron atropellados en las vías.**

## **Tragedia en Ruta 5: Dos Policías Fallecen tras Siniestro Ferroviario**

En un lamentable incidente ocurrido en el kilómetro 198 de la ruta 5, dos policías perdieron la vida tras ser embestidos por un tren del Ferrocarril Central.

Los funcionarios, quienes pertenecen a la Dirección Nacional de Seguridad Rural, se encontraban viajando en una camioneta que se detuvo en las vías.

El siniestro tuvo lugar cuando el tren, que transportaba carga, impactó contra el vehículo policial.

Ante la tragedia, tanto DBCC Transport como UPM expresaron su profundo pesar y recordaron la importancia de respetar las señalizaciones en los pasos a nivel.

En un comunicado oficial, UPM manifestó: “Nuestras más sinceras condolencias a las familias, amigos y colegas de las personas fallecidas”.

Además, DBCC Transport subrayó: “Ante esta tragedia, reiteramos la necesidad de estar atentos y cumplir con las señales en todos los pasos a nivel.

Estamos a total disposición de las autoridades para seguir trabajando en conjunto por la seguridad ferroviaria”.

La comunidad está llamada a reflexionar sobre la necesidad de garantizar la seguridad en los cruces ferroviarios, como un paso fundamental para prevenir futuras tragedias.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**UPM Y LA EMPRESA A CARGO DEL FERROCARRIL CENTRAL EXPRESAN SU PESAR POR LA TRÁGICA MUERTE DE DOS POLICÍAS ATROPELLADOS EN LAS VÍAS**

*a empresa a cargo del ferrocarril central expresan su pesar por la tragica muerte de dos policias atropellados en*

## Tags

*tragedia, ferrocarril, responsable, lamentan, fallecimiento, central, transport, seguridad, profundamente, atropellados, siniestro, necesidad*

## Noticias relacionadas

- 3.6 \*** *Upm y el operador del Ferrocarril Central lamentan profundamente el trágico fallecimiento de dos policías en un accidente ferroviario*
- 4.9 \*** *El Ferrocarril Central inicia sus operaciones transportando toda la carga de la planta de Upm en Paso de los Toros*
- 4.8 \*** *Colisión entre el tren de Upm y un camión que ignoró las señales en la vía del Ferrocarril Central*
- 4.5 \*** *Un accidente ferroviario en Florida: un tren colisionó con una camioneta que se encontraba detenida sobre las vías del Ferrocarril Central*
- 3.9 \*** *Afe dona valioso material histórico para enriquecer el Museo del Ferrocarril en Salto*
- 4.4 \*** *La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 3.6 \*** *Colisión en la vía del Ferrocarril Central: tren impacta contra camión que ignoró las señales de advertencia*
- 4.1 \*** *Tragedia en el campo: Fallecen dos policías tras colisión entre una camioneta de Seguridad Rural y el Ferrocarril Central*
- 4.2 \*** *Tragedia en las vías: dos policías pierden la vida al ser arrollados por un tren tras detener su vehículo en la línea férrea*
- 3.6 \*** *El tren de Upm comenzará a transportar sustancias peligrosas desde octubre y el Sinae implementará medidas para afrontar posibles emergencias*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática

Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo